

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Ici et là

NOËL : LE ROTARY CLUB LIBREVILLE DOYEN ÉGAYE MINDOUBE



Photo : DR

C'est par le porte-à-porte et le respect des gestes barrières anti-Covid que le Rotary club (RC) de Libreville vient d'organiser son traditionnel arbre de Noël à la décharge publique de Mindoube dans le 5e arrondissement de Libreville. Une des zones les plus sous-intégrées de la capitale. Outre des cadeaux et des livres jeunesse distribués aux enfants, les Rotariens ont offert des produits alimentaires secs, des moustiquaires imprégnées, des trousseaux médicaux à ces populations socialement vulnérables. "Cette action est parfaitement en adéquation avec le thème de cette année rotarienne 2021-2022 "Servir pour changer des vies", a expliqué la présidente du RC Libreville-Doyen Manuella Eyoum qui a tenu à remercier les partenaires qui les ont aidés dans cette action sociale.

"MÈRE-CAROLINE" EN PÈRE NOËL À L'ORPHELINAT EL-JIREH



Photo : Prissilla Moussavou Mourity

La soixantaine d'enfants recueillis par l'orphelinat El-Jireh à Essassa ont reçu par anticipation, le mercredi 22 décembre, des cadeaux de l'ONG "Mère-Caroline". Grâce à ce geste solidaire, ces enfants pourront célébrer comme tous ceux de leur âge la naissance de l'enfant Jésus. Pour les responsables de "Mère-Caroline", "cet arbre de Noël s'inscrit au nombre d'actions prévues pour les plus vulnérables. Accompagner les enfants est une des missions pour lesquelles nous devons nous dévouer", a indiqué Rellya Mavikana Moudouma, la présidente de l'ONG.

"XMAS DISCOVERIES" : UN NOËL EN DIVERTISSEMENT ET ACTIVITÉS CARITATIVES



Photo : DR

Pour la 2e année consécutive "Xmas discoveries" organisé par l'entreprise de cosmétiques "Bel ô naturel", allie exposition, divertissement et activités caritatives pour Noël. Dans un élan de solidarité, une plate-forme de vente est offerte aux entrepreneurs dotés de talent, mais à court de ressources, et une distribution de cadeaux aux orphelins, en partenariat avec l'association "Semons des graines". Au final, un spectacle gratuit d'animation pour enfants est prévu ce samedi 25 décembre aux Charbonnages. "Je remercie les partenaires Sunu assurances et le cabinet LGM", s'est exprimée Martine Bongo, la fondatrice de "Bel ô naturel".

Par I. I, P.M.M et F.S.L

Environnement : pour une meilleure gestion des déchets Covid

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/ Gabon

FAUT-IL jeter les masques usés et les autres équipements utilisés dans le cadre de la lutte contre la pandémie à Covid-19 n'importe où ? La question est au centre de l'atelier sur la gestion communautaire des déchets du Covid organisé depuis mercredi dernier par le ministère de la Santé, en partenariat avec l'Organisation mondiale de la santé (OMS) dans un hôtel de Libreville. Ces assises, qui prennent fin ce vendredi, ont vu la participation des organisations non gouvernementales (ONG) impliquées dans la gestion des déchets, des entreprises chargées de la collecte des ordures ménagères, des cadres du ministère de la Santé. Objectif : amener les différents acteurs à mieux gérer les déchets liés à la pandémie de coronavirus. "Pendant trois jours, les participants ont donc été au fait, entre autres, des généralités sur le Covid-19, de la problématique de l'hygiène et assainissement en situation d'urgence ainsi que de la gestion des eaux usées issues de l'activité Covid", selon le chef de Service national à l'Institut d'hygiène et d'assainissement et facilitateur dudit atelier. "Les déchets Covid doivent être triés et classifiés parce qu'il y en a qui sont dangereux et d'autres qui sont un peu banals. Au niveau des communautés, nous leur demandons de ne pas jeter les masques dans la rue ou à la maison. Il faut plutôt les emballer dans des sachets et les fermer hermétiquement et attendre les précollecteurs ou les collecteurs en charge de la gestion des déchets", a-t-il ajouté.



Photo : SNN

Une vue des participants à l'atelier sur la gestion des déchets communautaires de la Covid en pleins travaux, hier à Libreville.

Arbre de Noël: 7 000 enfants choyés par "Maman Rose" au 3e arrondissement

F.S.L.
Libreville/Gabon

TRADITION respectée au 3e arrondissement de la commune Libreville. À l'occasion de l'arbre de Noël, édition 2021, plus de 7 000 enfants de tous âges ont eu le sourire en recevant leurs cadeaux, par les soins de Rose Christiane Ossouka Raponda, membre du comité permanent du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG). Pami les bénéficiaires, des enfants issus d'orphelinats, des familles démunies, des personnels des Forces de défense, de

la Garde républicaine (GR), des fédérations, sections et comités du PDG, et d'autres au-delà de la province de l'Estuaire. La distribution s'est opérée sur plusieurs sites, à travers une opération porte-à-porte, et dans le strict respect des mesures barrières. "Cette année encore pour Noël, le président de la République, Ali Bongo Ondimba, a apporté son soutien. Et ce, par les soins de Rose Christiane Ossouka Raponda, membre du Comité permanent du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG)", s'est exprimée Aurélie Kassat, épouse Nguema, secrétaire de la fédération Ovita.



Photo : DR

Une opération de distribution porte-à-porte, ici à «Derrière l'hôpital» par Aurélie Kassat Nguema, secrétaire de la fédération Ovita.